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Exmo. Sr. 

Dr. Fernando Medina 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Os Vereadores do PCP, em visita à Escola EB2,3 do Agrupamento de Escolas do Bairro 

Padre Cruz e em reunião com a Direção do Agrupamento e a Associação de Pais, 

tomaram conhecimento dos principais problemas ali presentes. 

Considerando que: 

- As paredes exteriores do edifício da Escola apresentam várias fendas e fissuras, 

mostrando-se necessária e urgente uma intervenção e execução de obras; 

- O polidesportivo existente (que para além das aulas, tem outras utilizações, 

nomeadamente no âmbito de projetos sociais e comunitários como o projeto "bola prá 

frente") não tem cobertura, o que impede a sua utilização em dias de chuva e mau 

tempo; 

- Quando chove, os alunos não têm aulas de educação física. Já foram dirigidas 

missivas ao Ministério da Educação mas a situação persiste, sem resolução do 

problema; 

- Quer a Associação de Pais, quer a Direção do Agrupamento referem que em tempos 

foi apresentado um projeto à comunidade (no grupo comunitário e em contatos 

bilaterais destas entidades com a CML), segundo o qual estaria prevista a construção 

de um Ginásio coberto na Rua Professor Sedas Nunes, junto à EB2,3, e que serviria as 

duas escolas - a EB1 e a EB2,3 - que atualmente estão separadas, pela Rua Professor 

Arsénio Nunes. 

  

Neste sentido, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da 

alínea u) do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao 
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abrigo do disposto no art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm requerer a 

V. Ex.ª as informações pertinentes, atinentes a estas questões, nomeadamente: 

1. Que medidas tomou ou pensa tomar a CML junto do Ministério da Educação 

tendo em vista a resolução dos problemas existentes na EB2,3 (nomeadamente 

reparação do edifício e construção de cobertura do polidesportivo)? 

 

2. Qual o ponto de situação do projeto acima mencionado apresentado pela CML 

aos pais, responsáveis do agrupamento e à população do bairro? 

 

 

  

 

Lisboa, 13 de Outubro de 2016.  

 

 

Os Vereadores do PCP 

 

 

 João Ferreira                                                                Carlos Moura                                           

  


